



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和4年1月7日 No. 17
園長 安藤賢治

共に“生きあう”～みんな一緒に～

新しい年の始まりに、心が凜とします。

園児もご家族の皆様も、すがすがしく新年を迎えられたこととお喜び申し上げます。

新年 あけましておめでとうございます

◆この年末年始、毎年のように「思うこと」があります。

【この日本、平和だなあ・・・】

12月は、X'mas。年越しは、除夜の鐘。新年は、初詣。

(キリスト教) (寺院：仏教) (神社：神道)

実に、「多様性」に富んでいます。いわゆる『共生』です。

このことを、「受け入れている」日本社会であり続けてほしいものです。

➤こだわりからの排除ではなく、それぞれの特色(持ち味=良さ)の受容です。



R3.12.23

◆「西部幼稚園は、どうでしょうか。」・・・多様性 & 共生・・・

➤にぎやかな毎日、園児たちは、まったく自然です。違いを認め合って生活しています。

*外国籍のお友達、同じようにはできないお友達、違いはあります。でも、

・・・みんな一緒に生活しています。ごくごく自然に・・・

♡言葉の壁は、表情や身振りから理解する。

♡一緒にできることを、お互いに知恵を出しあって一緒に楽しむ。



まさに、

「インクルーシブ(社会)」の実現です。

この姿を認めています。誇りでもあります。

・・・ずっと、これからも大切にしていきたいです。

幼児期の経験は、生きていく上の土台となります。

“自然なこと”として生活している今を大切にしたい。

～子どもの世界は、大人にとって良い刺激です～



<お知らせ>

- ・1/12水 「お茶の会」
なでしこ組(園児と保護者1名) 10:30～
- ・1/21金 「就園児検診・入園説明会」
降園時間 な) 11:00 た) 11:10 ひ) 11:20

